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ATA DA 18ª. SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS. Em 28 de novembro de 2023. Sob a 
proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão. A reunião foi 
presidida pelo Presidente Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e secretariada 
pelo 1º Secretário Vereador Claudemir dos Santos Herthel. Aberta a sessão, 
o Presidente dispensou a chamada nominal tendo em vista a presença de 
todos os vereadores e, foi realizada a leitura do texto Bíblico pela vereadora 
Márcia Aparecida de Freitas Pianaro. Passou-se ao EXPEDIENTE: O 
Presidente colocou em votação a Ata: da 17ª Reunião Ordinária do 2º 
Período Legislativo de 2023 realizada em 21/11/2023 sendo a referida Ata 
aprovada e assinada pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos 
OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF. Nº 169/2023/PCM ao Executivo Municipal 
encaminhando as indicações aprovadas na sessão ordinária do dia 
21/11/2023. OF. Nº 170/2023/PCM ao Executivo Municipal encaminhando a 
indicação verbal apresentada pelo vereador Jaderson Luiz Molinari aprovada 
na sessão ordinária do dia 21/11/2023. OF. Nº 171/2023/PCM à Promotora 
de Justiça da Comarca de Rebouças senhora Tania Regina Pinho de Breu 
com encaminhamento de nota de repúdio expedida pela Casa frente ao 
descaso da Sanepar para com o abastecimento de água no município. OF. 
Nº 172/2023/PCM ao Gerente Comercial da Sanepar senhor Valdinei 
Chimborski Lopes com solicitação de informações. OFÍCIOS RECEBIDOS: 
OFÍCIO Nº 057/2023 do Executivo Municipal, encaminhando o PROJETO DE 
LEI Nº 053/2023 do Executivo Municipal, o projeto será encaminhado às 
Comissões Permanentes da Casa. OFÍCIO Nº 058/2023 do Executivo 
Municipal, encaminhando o PROJETO DE LEI Nº 052/2023 do Executivo 
Municipal, o projeto será encaminhado às Comissões Permanentes da Casa.  
OF. S/Nº do Presidente do Conselho Municipal de Saúde Daniel Nazar 
Kengerski, solicitando as dependências do plenário da Casa para realização 
da reunião mensal do Conselho Municipal de Saúde no dia 29/11/2023 das 
13h30min às 16h00min. OF. Nº 067/2023 do Hospital de Caridade D. Darcy 
Vargas solicitando as dependências do plenário da Casa para realização de 
Assembleia Geral no dia 20/05/2024 às13h00min. CONVITE para o 1º 
Encontro de Vereadoras e Procuradoras da Mulher do Sudoeste no dia 
30/11/2023 no Plenáro da Câmara Municipal de Pato Branco. INDICAÇÕES: 
DO VEREADOR JADERSON LUIZ MOLINARI: Indicações nº 005 e 
006/2023, ao Executivo Municipal indicando que seja implantado o Sistema 
de Rastreamento da Frota da Prefeitura (foto em anexo); ao Executivo 
Municipal, indicando e solicitando a revisão do valor concedido através da Lei 
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nº 2158/2018 (Auxílio Alimentação) e que seja utilizado no cálculo o índice da 
inflação dos últimos anos, sendo: 2018- 3,75%; 2019- 4,31%; 2020- 4,52% 
2021- 10,06%; 2022- 5,79%; 2023- 3,25% totalizando 31,68% em seis anos. 
Colocadas em discussão, o vereador proponente cumprimentou a todos. 
Comentou as suas indicações e pediu a assinatura dos demais Edis na 
indicação 6/2023. Em votação, as proposições foram aprovadas por 
unanimidade. REQUERIMENTOS: DO VEREADOR JADERSON LUIZ 
MOLINARI: Requerimento nº 008/2023, ao Executivo Municipal com 
encaminhamento à Secretaria Municipal de Saúde e ao Departamento de 
Engenharia, solicitando informações sobre o andamento das Resoluções da 
SESA nº 1008/2021, 1108/2023, 860/2022, 506/2023, 765/2019, 508/2023, 
324/2022, 870/2021 e 858/2022. Colocado em discussão, o vereador 
proponente comentou o seu requerimento e explicou o pedido. Em votação, o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. Passou-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE: Inscreveram-se para fazer uso da palavra os vereadores 
Getúlio Gomes Filho, Jaderson Luiz Molinari, Claudemir dos Santos Herthel e 
Márcia Aparecida de Freitas Pianaro. Após, por ordem de sorteio dos 
inscritos, os vereadores fizeram uso da palavra. O vereador Jaderson Luiz 
Molinari comentou sobre a sua indicação para implantação do sistema de 
rastreamento de frotas do município e também comentou a indicação com 
solicitação de revisão inflacionária do auxílio-alimentação para motoristas que 
viajam para fora do município. O vereador Claudemir dos Santos Herthel 
cumprimentou a todos. Comentou a questão do controle de frotas no 
município e disse que é favorável à causa. Comentou também sobre o 
auxílio-alimentação levantado pelo vereador Jaderson Luiz Molinari. Disse 
que entende que todos os servidores têm direito ao auxílio. O vereador 
Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos. Comentou que participou de 
uma reunião em Curitiba com diretores da Copel para tratar da distribuição de 
energia nas comunidades do interior dos municípios da região, falou as 
responsabilidades assumidas para melhoria das quedas de energia na zona 
rural que prejudica os produtores. A vereadora Márcia Aparecida de Freitas 
Pianaro cumprimentou a todos. Disse que estiveram na superintendência da 
Sanepar em Curitiba em 02 de novembro. Falou que a falta de água no 
município é inaceitável. Falou que a Sanepar comprometeu-se em fazer 
melhorias nos equipamentos utilizados na captação de água no município. 
Encerrado o grande expediente, passou-se à ORDEM DO DIA: PROJETO 
DE LEI Nº 001/2023 do vereador Getúlio Gomes Filho, cuja súmula: “Declara 
de utilidade pública a Associação Mulheres Em Ação - AMA e dá outras 
providências”. Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação, o 
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projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal 
para SANÇÃO. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 006/2023 dos vereadores 
Ricardo Carlos Hirt Junior, Claudemir dos Santos Herthel e Elizabete do 
Rocio Piani, cuja súmula: “Institui no âmbito da Câmara Municipal de 
Rebouças o projeto “Câmara, Escola e Lei Maria da Penha”, e dá outras 
providências”.  Colocados em discussão e deliberação em única votação os 
Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª 
discussão e deliberação para votação sendo aprovado em 1.ª votação. 
Encerrada a Ordem do Dia, passou-se à EXPLICAÇÃO PESSOAL: 
Inscreveram-se para a explicação pessoal os vereadores: Getúlio Gomes 
Filho, Elizabete do Rocio Piani, Jaderson Luiz Molinari, Claudemir dos Santos 
Herthel e Laércio Antonio Cipriano. Por ordem de sorteio dos inscritos, os 
vereadores fizeram uso da palavra. O vereador Laércio Antonio Cipriano 
cumprimentou a todos, falou da sua participação em evento cultural e disse 
que a cultura no município deve ser mais trabalhada e desenvolvida. 
Parabenizou os envolvidos no projeto e parabenizou a professora Neiva de 
Lourdes Cosa pela dedicação à causa. Falou que foi conhecer a Casa de 
Passagem e parabenizou a todos que trabalham em prol da questão. O 
vereador Claudemir dos Santos Herthel disse que a ação popular contra a 
Sanepar foi muito acertada pelo Poder Executivo e falou que a população 
pode e deve entrar com ação indenizatória contra a Sanepar, ressaltou que é 
vergonhoso o fornecimento de água pela empresa. Falou que a Copel não 
pertence mais ao Estado e que torce e espera que a companhia privatizada 
possa cumprir o acordado em relação ao fornecimento de energia na zona 
rural. O vereador Jaderson Luiz Molinari falou sobre a implantação do 
sistema de rastreamento de frotas para otimizar a gestão e prestar serviços 
de qualidade à população. Comentou a reunião importante que foi realizada 
neste dia da Comissão Especial de Investigação e destacou que nas 
próximas semanas será concluído o processo e emitido o relatório final para 
ser apreciado pelos membros da Casa. O vereador Getúlio Gomes Filho falou 
novamente sobre a visita à diretores da Copel em busca de melhorias no 
fornecimento de energia no interior do município. Disse que os vereadores 
precisam ser respeitados. O Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior lembrou da 
Comissão de Ética da Casa ao vereador Getúlio Gomes Filho. A vereadora 
Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos, parabenizou o vereador 
Getúlio Gomes Filho pelo seu posicionamento em exigir respeito como 
vereador e parabenizou também o vereador Jaderson Luiz Molinari pela 
indicação de rastreamento de veículos do município e colocou-se a favor da 
indicação. Comentou que todos os servidores têm direito de receber vale-
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alimentação. Falou da palestra ministrada na Casa por integrantes do Projeto 
de proteção a mulher da Unicentro. O vereador Ricardo Carlos Hirt Junior 
comentou sobre a importância de um sistema de rastreamento da frota 
municipal. Disse que itens como energia solar e cisternas nas obras públicas 
precisam ser exigidos nos processos licitatórios. Parabenizou os vereadores 
Getúlio Gomes Filho, Márcia Aparecida de Freitas Pianaro e Laércio Antonio 
Cipriano pela participação em eventos importantes representando o 
município. Falou da necessidade de maior investimento na cultura. 
Destadcou que na precisão e na necessidade do povo os vereadores devem 
atuar. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
encerrou a presente sessão e convocou os vereadores para a próxima 
Reunião Ordinária que será realizada em 05/12/2023 no horário regimental. 
Para constar, lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai 
devidamente assinada. Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Rebouças, em 28 de novembro de 2023. 
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